
会 議 結 果 

会議名 平成３０年度第１回西尾市立図書館協議会    

日 時    平成３０年５月２５日（金）午後３時３０分～４時５０分 

場 所    西尾市立図書館 会議室 

出席者
 

安井会長、尾崎副会長、村松委員、浅井委員、相庭委員、青山委員、鳥山委員、 

林委員、大須賀委員 

市係等 

出席者 

教育長、内藤部次長、今井図書館長、原田館長補佐、生田主任主査、 

西谷一色学びの館責任者 

傍聴者 無し 

 協議会の中で出されたことは以下のとおり。 

１ あいさつ 

  教育長  

 

２ 自己紹介 

  出席委員の自己紹介、事務局職員の自己紹介 

   

 □ 会長及び副会長選出 

委員からの推薦及び承認により会長 安井克彦委員、副会長 尾崎啓子委員に決定。 

 

３ 議題 

（１）平成２９年度事業実績について 

生田主任主査より、「図書館のあゆみ（平成３０年度版）」により読書活動の普

及、施設・サービスの充実について、図書館利用状況、行事実績を説明。平成２９年

度に図書館に寄せられた市民の声を説明(資料１)し、新委員に図書館の概要をご理解

いただいた。 

 

（２）平成３０年度運営計画について 

原田館長補佐より、平成３０年度の運営計画（基本方針、予算、施策）について説

明。 本年度の主要施策は、①「図書館情報システムの更新」(資料２)②「毎月２３

日は読書の日」啓発③高齢者及び障害者サービスの充実 

 

（３）各館の運営状況について 

今井館長より、本館分館の運営状況の説明。平成３１年５月で吉良幡豆の業務委託

の委託期間が満了となるため、今後ご意見をいただきたい。 

   

質問 老朽化への対応計画あるいは具体的な計画はあるのか 

  → 現在は図書館の個別計画は策定していない状態。しかし、公共施設再配置計画プロ

ジェクトの第二次計画の対象施設に申込みをしている。特に、幡豆図書館について

は、建築から２５年経つが、屋上防水や外壁補修などの大規模な改修を行っていな

い。建物の長寿命化のためには改修時期は迫っていると思う。 

 

  質問 もう既に、公共施設再配置計画プロジェクトの第二次計画には採用されているの

か。 



→ まだ、手をあげているだけで選定されるのかはわからない。 

 

（４）その他 

生田主任主査より、４月に実施した「西尾っ子読書フェスティバル」の実績報告。 

７月に実施する図書館まつりの計画について説明 

 

事務局    次回の協議会の開催について説明。第２回は９月下旬を予定 

    

会長 会長により西尾市図書館協議会を閉会した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


